



Conférence hydrographique – HYDRO 2023 Gênes, Italie, 7-9 novembre

Contribution Programme de travail 2023 de l'OHI

Tâche 1.1.1	Promouvoir l'OHI par des initiatives de publicité et de relations publiques
-------------	---

La Conférence hydrographique européenne s'est tenue à Gênes, Italie, du 7 au 9 novembre. Environ 150 professionnels de l'hydrographie, étudiants, représentants de l'industrie et autres étaient présents.

La conférence a couvert un large éventail de sujets d'intérêt pour les hydrographes, notamment les nouvelles technologies, la collaboration et le partenariat, la durabilité des océans, l'exploration des océans et bien d'autres encore.

Le Directeur de l'OHI, John Nyberg, a participé à la première moitié de la première journée pour



John Nyberg, discours d'ouverture

prononcer le discours d'ouverture intitulé « Transformer l'hydrographie : notre voyage vers 2030 », où il a mis en lumière un large éventail d'opportunités de haut niveau offertes à la communauté hydrographique au cours de cette décennie. M. Nyberg a présenté l'Agenda 2030 des Nations Unies, la Décennie pour les sciences océaniques au service du développement durable, le DCDB de l'OHI, Seabed 2030, l'IGIF-Hydro des Nations Unies, ainsi que les progrès et les opportunités de l'OHI concernant le modèle universel de données hydrographiques S-100 de l'OHI.



*John Nyberg
et le Maire de Gênes, Marco Bucci*

Après le discours d'ouverture, M. Nyberg a présidé une séance d'une heure intitulée « L'hydrographe de demain : adaptation aux progrès technologiques et aux défis mondiaux », qui s'est transformée en une discussion interactive à l'échelle de la conférence sur les défis à relever pour développer et trouver les compétences nécessaires aux programmes hydrographiques modernes. À l'issue de la discussion, il a été décidé de rédiger un article pour la prochaine édition d'Hydro International.

Une zone d'exposition complète comprenait environ 20 sponsors et exposants hydrographiques.